



Universidad  
del Cauca

Diseño  
Gráfico

Popayán, 8 de noviembre de 2024

A la comunidad universitaria y sociedad en general

Como profesores del Departamento de Diseño de la Universidad del Cauca, expresamos nuestro rechazo categórico frente a los recientes actos de empapelado e individualización de profesores del Programa de Diseño Gráfico, llevado a cabo en los alrededores de la sede del Departamento de Diseño de la Facultad de Artes de la Universidad del Cauca.

Estos actos, en los cuales se exponen y señalan a profesores, no solo afectan las posibilidades de diálogo y encuentro, sino que también vulneran la dignidad y el respeto hacia los miembros del equipo profesoral. Hecho que va en contravía de las propias palabras del movimiento estudiantil, donde continuamente se hacen llamados a la no estigmatización y respeto de los diferentes actores de la comunidad académica.

Usar la gráfica para estigmatizar y señalar de forma irresponsable desde el anonimato a quienes hacen parte del cuerpo de profesores del Programa de Diseño Gráfico, es un acto violento que transgrede los valores éticos y los propósitos de formación humanística del programa y de nuestra alma mater. Acciones que esperamos no provengan de estudiantes que se están formando en la Universidad del Cauca, a quienes acompañamos a diario en sus procesos de formación y conocemos de su calidad humana y compromiso con la carrera y el contexto.

Valoramos el derecho a la libre expresión y recalcamos el respeto a la manifestación de ideas y a participar de las actividades de movilización que en su autonomía cita el estamento estudiantil. No obstante, es fundamental que dichas expresiones se lleven a cabo dentro de un marco de respeto y diálogo constructivo. Invitamos a los estudiantes a expresar sus opiniones y preocupaciones de manera respetuosa y responsable, utilizando además espacios y canales institucionales y participando en espacios de diálogo que permitan encontrar soluciones.

Nuestra comunidad universitaria se fortalece a través del respeto mutuo y del intercambio de ideas, y por tal motivo como profesores hemos atendido a los llamados al diálogo y reuniones de información con los estudiantes del programa, manifestando de forma continua nuestro respeto por el proceso y nuestras formas de entenderlo, por lo que creemos que es vital que sigamos promoviendo un ambiente donde todos podamos convivir en armonía.

Acreditada en  
**ALTA CALIDAD**

\*Resolución 6218 de junio de 2019

Calle 4 No. 4 - 73  
Edificio Facultad de Artes, Casa Rosada  
Popayán-Cauca-Colombia

Teléfono: 602 8209900 opción: 4 ext. 1501 y 1520  
coordinaciondiseno@unicauca.edu.co | [www.unicauca.edu.co](http://www.unicauca.edu.co)





Universidad  
del Cauca

**Diseño  
Gráfico**

Por lo anterior, como profesores del Departamento de Diseño hemos decidido abstenernos de participar de los “espacios informativos y de diálogo” propuestos por el movimiento estudiantil, hasta que haya un pronunciamiento aclarando esta situación, se ofrezca una disculpa pública por los hechos violentos contra los profesores y se retire “la toma” de la Casa Rosada, sede del Departamento de Diseño y del Programa de Diseño Gráfico.

Universitariamente,

Profesores Departamento de Diseño Facultad de Artes. Universidad del Cauca.

**Acreditada en  
ALTA CALIDAD**

\*Resolución 6218 de junio de 2019

Calle 4 No. 4 - 73  
Edificio Facultad de Artes, Casa Rosada  
Popayán-Cauca-Colombia

Teléfono: 602 8209900 opción: 4 ext. 1501 y 1520  
coordinaciondiseno@unicauca.edu.co | [www.unicauca.edu.co](http://www.unicauca.edu.co)



ISO 9001:2015 CERTIFIED



IONET CERTIFIED MANAGEMENT SYSTEM